



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**

“Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional”



NOTA DE PRENSA N°04- 2018 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

REFORESTACIÓN EN SAN PABLO

DRAC entregó 3 mil plantones de pino a la comunidad campesina de Chacapampa.

La Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca instaló 3 mil plantones de pino radiata en la comunidad campesina de Chacapampa, distrito de Tumbadén, provincia de San Pablo.

El equipo técnico de la Dirección de Recursos Forestales y de Fauna Silvestre, junto a la comunidad campesina, realizó prácticas de trazo y marcación, hoyación y la manera correcta de sembrar un plantón forestal con la finalidad de minimizar el riesgo de mortandad en campo definitivo.

Esta acción se realizó con la finalidad de que las plantaciones forestales generen -en áreas libres que no son aptas para cultivo agrícola- ecosistemas forestales constituidos a partir de la intervención humana, mediante la instalación de una o más especies forestales, nativas o introducidas.

Estas actividades se realizan con fines de producción de madera (pino radiata, otras) o productos forestales diferentes a la madera (tara, castaña, shiringa, aguaje, saúco), protección (cabecera de cuenca, defensa ribereña y márgenes de los ríos) restauración (ecoturismo), provisión de servicios ambientales (captura de carbono) o cualquier otra combinación de los anteriores.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 25 de Enero del 2018

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**